Hoy en



Dr. Francisco José Guerrero

Investigará corrupción judicial

"Investigaremos las declaraciones dadas en un programa televisivo por un dirigente sindical, sobre que el 90 por ciento de los jueces son corruptos", dice el Dr. Francisco José Guerrero, presidente de la Corte Suprema de Justicia.

Gran afluencia en Feria Internacional

Con gran afluencia de público se desarrolla la XIII Feria Internacional de El Salvador, que está siendo muy visitada desde el pasado viernes, día de la inauguración. Miles de visitantes comentaron lo positivo del evento para el país. (Inf. en Pág. 3).

El Salvador en Presidencia de OEA La elección de El Salvador en la Presidencia del

XVIII período ordinario de sesiones y la reelección del Secretario General, Joao Clemente Baena Soares, son los actos más trascendentales hoy de la reunión de cancilleres americanos que se celebra aquí en San Salvador. (Inf. en Pág. 3).

Embajador salvadoreño ante OEA

El Dr. Mauricio Granillo Barrera, embajador de El Salvador en la OEA, quien ha venido para tomar parte en la XVIII reunión de la Organización de **Estados Americanos**

7 subversivos muertos reporta la PH Siete subversivos del FMLN perdieron la vida durante enfrentamiento con efectivos de la Policía de Hacienda, en proximidades de Quezaltepeque, departamento de La Libertad. (Inf. en Pág. 91).

Ejemplar cerca protectorado

Excelente fórmula de proteger las labores de construcción de un edificio y brindar seguridad a transeúntes y conductores de vehículos, es la cerca que se ha construido en derredor del edificio en construcción donde funcionarán varias empresas. Se protege el ornato y la limpieza y se brinda seguridad a constructores y público en general. Se halla ubicada en el Boulevard de los Héroes y Avenida Los Sisimiles, Colonia Miramonte. (Inf. en Pág. 3).

Programa Chalatenango 88

El coronel Iván Reynaldo Díaz impulsa el programa Chalatenango 88, a través de diversas actividades, contando con el apoyo gubernamental y del pueblo chalateco. (Inf. en Pág. 2).

Centro de Información al Exportador

Un "Centro de Información al Exportador" funcionará en la XIII Feria Internacional, a cargo del Ministerio de Comercio Exterior, informó el vi-ceministro, Arq. Víctor Hugo Valenzuela. (Inf. en Pág. 3).

Alerta contra falsificadores

La voz de alerta ha sido dada por autoridades. contra falsificadores de documentos, especialmente relacionados con concesiones de líneas, cuotas y otros trámites dentro del proceso laboral transportista. (Inf. en Pág. 2).



Dr. Mauricio Granillo Barrera



Cnel. Iván Reinaldo Díaz

Editoriales

¿Podría reactivarse la OEA?

Hace cuarenta años, el sistema interamericano se configuró como Organización de los Estados Americanos, dentro del marco global de las Naciones Unidas. Uno de sus propósitos era constituirse en el foro donde se discutieran los problemas hemisféricos, para encontrar vías comunes de solución adecuadas. Propósito que sólo se ha cumplido en parte, y de manera poco satisfactoria. (Editorial Pág. 7.).

Un día en nuestra historia

Presidente de los Leones llegará hoy

(Jueves 14 de Nov. de 1963). Hoy llegará al país el nuevo presidente internacional de los Clubes de Leones, señor Aubrey D. Green, acompañado de su esposa, doña Ellen de Green, para efectuar la visita anual a todos los Clubes de Leones del mundo.

Indice

Internacionales / 4-5 Su Salud / 50
Editoriales / 6-7
Sociales / 8-52
Sociales

Indicador / 69 Cómicos / 70-72 Clasificados / 74-88 icCines / 90-95; Elizabil anterior en lageiudad de Soyapango.

Prevención contra los falsificadores

Prevención ante la falsificación de documentos, especialmente permisos de línea y otras autorizaciones ha recomendado la Dirección de Transpor-

La Dirección General dijo que en la actualidad se está pidiendo a todos los empresarios que, para solicitar la tarjeta para la concesión de la cuota de diesel, deben presentar el permiso de 'ínea original, ya que se ha comproba-do que muchas fotocopias están alteradas, algunas en la fecha y otras en el

'Esto evidencia que hay mala intención, dijo un funcionario, y por ello es que se está llegando a estos extremos. Creemos que en algunos casos se está jugando con la buena fe de empleados y aún de periodistas, mostrando documentos falsos, entre ellos algunas circulares que autorizan desvío de

El funcionario dijo que en lo relativo al transporte es dificil quedar bien con todo mundo, pero en las medidas de las posibilidades se está logrando,

-Pasa a la página 68-

Obra social realiza comandante DM-1

Los distintos sectores sociales de la ciudad de Chalatenango, y del resto de poblaciones de la región, se muestran muy satisfechos de la labor que está desarrollando el coronel Iván Reynaldo Díaz, comandante del Destacamento Militar No. 1.

Su labor se proyecta a colegios y escuelas públicas y privados, sectores deportivos y populares en general. Se preocupa por el desarrolo cultural y la integración de agrupaciones que impulsan el desarrollo laboral y econó-

Actualmente preside el comité de autoridades que está laborando en la desplazados, afectados por la situación bélica, etc.

En semanas anteriores, se ha reunido en varias ocasiones con alcaldes, jueces y personas vinculadas con el desarrollo de actividades productivas en el campo de la agricultura, ganade-

ría y vivienda.

Mañana tendrá reunión con sectores juveniles, a los que les está brin-dando apoyo en sus diversas actividades, para que durante la temporada de descanso, se dediquen a actividades verdaderamente recreativas y

Muestran en la FIES el daño causado por FMLN

El daño que los grupos guerrilleros le han ocasionado al país, es mostrado en el pabellón que la Fuerza Armada ocupa en las instalaciones de la Feria Internacional de El Salvador (FIES).

Un grupo de simpáticas señoritas del Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada (IPSFA), atiende dicho local en la FIES, en el cual se muestran fotografías y testimonios de acciones heroícas del ejército.

El solgan que se utiliza se le ha denominado "Juntos Pueblo y Fuerza Armada" y está orientado a estrechar

este principio con todos los ciudadanos y mostrar la labor intensa que realiza el ejército para conquistar la

Los visitantes, señala la información proporcionada, tendrán la oportunidad de ver todo lo que los grupos terroristas hacen en contra de los diversos sectores del país, destruyendo, asesinando y atentando contra todos los salvadoreños.

La orientación verbal de las señoritas del IPSFA, se apoya en folletería, -Pasa a la página 66-



INAUGURACION. El edificio para una guardería infantil y una clínica asistencial fue inaugurado el sábado

La ceremonia presidida por autoridades de la localidad y amenizada por un alegre mago oriental. Está ubicado en el local del antiguo mercado muni-

Nacionales / 2-3

Cartas a María / 26